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全省节能减排科技创新企业名单发布

我市3家企业上榜
信阳消息（记者 杨长喜）记者

昨日从市科技局获悉，根据省发展
改革委、 省工信厅、 省生态环境
厅、 省住房城乡建设厅和省科技
厅联合下发的 《关于培育第十一
批河南省节能减排科技创新示范

企业的通知》， 我市3 家企业榜上
有名。

这 3 家企业分别是： 信阳颐
和非织布有限责任公司、 淮滨县

以琳有机肥料有限公司、 中晶工
程材料有限公司。 市科技局相关
负责人表示， 这 3 家被认定的企
业不仅在节能减排上成效突出 ，
具有显著的经济、 生态和环保效
益， 同时对促进全市企业依靠科
技创新实现节能减排起到了有力

的示范带动作用。 截至目前，我市
河南省节能减排科技创新示范企

业总数已达 22 家。

据悉，节能减排科技创新示范
企业的认定旨在加强科技在节能

减排工作中的支撑作用，指导和规
划全市节能减排科技工作的发展

方向， 着力解决全市节能减排工
作中的科技问题， 为实现全市节
能减排目标提供有力的科技支撑，
使全市重点行业、重点企业和重点
工程的节能减排技术水平得到大

幅提升。
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王国生在参加信阳代表团审议时指出

推动高质量发展实现更大突破
奋力谱写革命老区发展新篇章

昨日， 记者在潢川县付店镇尤树店村旺鑫贡面产业扶贫基地看到，一
架架细如丝、亮若银的空心贡面正在晾晒，车间里一片繁忙景象。 “我们基
地生产的贡面原料优、口感好，越到年关销路越好。 ”该公司负责人刘来旺
告诉记者。 图为工人制作贡面时情景。 本报记者 邹 乐 摄

肯定成绩
点评问题

信阳市 2018 年食品安全风险

监测结果会商联席会召开

信阳消息（记者 喻泽琴）根据《中华人民共
和国食品安全法》 及其实施条例,《河南省卫生
和计划生育委员会关于印发 2018 年河南省食
品安全风险监测工作方案的通知》要求，1 月 16
日上午，市卫计委在市行政中心 9 号楼第三会
议室组织召开了信阳市 2018 年食品安全风险
监测结果会商联席工作会。 市政府食安办专职
副主任张玉红、市卫计委副主任熊正尧出席会
议，市食品药品监督管理局、市环保局、市农业
局、市畜牧局、市质量技术监督局 、市工商局 、
市粮食局、市市场发展中心 、市盐业局分管领
导和业务科室负责人以及市疾病预防控制中

心分管主任和公共卫生科负责人、市卫生计生
监督局分管领导和业务科室负责人参加此次

会议。
会上，市疾控中心通报了 《2018 年食品安

全风险监测分析报告》， 市卫计委通报了 2018
年信阳市食品安全事件， 市政府食品安全工作
各成员单位对全市食品安全风险监测结果进行

了讨论发言。
张玉红对本次食品安全风险监测会商内容

进行了点评，充分肯定我市 2018 年食品安全风
险监测工作取得的成绩 ， 也指出了存在的问
题，并就进一步做好此项工作 ，张玉红提出三
点要求：一是增强工作的责任感 ，认识风险监
测结果会商的意义和作用 ； 二是加强协调沟
通，齐心协力做好风险监测工作 ；三是注重风
险监测结果的运用，充分发挥在监管中的重要
作用。

信阳消息（记者 黄 铎 ）
1 月 16 日，省委书记王国生到
所在的信阳代表团， 与大家共
同审议政府工作报告。 省人大
常委会副主任、 市委书记乔新
江主持会议。 十二届全国政协
社会和法制委员会委员、 省政
协原副主席、 党组副书记孔玉
芳， 省人大常委会秘书长丁巍
参加审议。

尚朝阳、李广胜、寇武江、
宋争辉、胡善信、王铭、吴黎霞、
李玫等代表先后发言， 王国生
和大家一起审议， 一致认为政
府工作报告贯彻了中央精神、
符合河南实际， 总结成绩客观
中肯、安排工作切实可行，是一
个高举旗帜、充满担当、求实求
新、振奋人心的好报告。

王国生对信阳市去年各项

工作取得的成绩给予肯定，指
出， 信阳是黄淮农区、 革命老
区， 面对改革发展稳定的繁重
任务， 要以习近平新时代中国
特色社会主义思想为指导，持续
落实习近平总书记视察指导河

南时的重要讲话，始终坚持以新
发展理念为引领，持续弘扬革命
老区精神， 坚持生态优先发展，
谋划好明年重点工作，着力在加
快推动高质量发展上求突破。要
着力在落实省委十届八次全会

精神上见实效， 结合信阳实际，
找到载体抓手、 拿出办法举措，
增强内生动力，推动形成更多新
的经济增长点， 奋力实现开门
红。 要着力在统筹推进脱贫攻
坚和乡村振兴上做文章， 抓住
重点、长短结合、统筹规划，持
续精准发力， 加强基础设施建

设， 确保如期实现脱贫攻坚目
标任务。 要着力在促进区域协
调发展上下功夫，找好定位、借
势发展，大力发展特色产业、旅
游产业，积极发展内河航运，提
升教育水平， 促进生态生产生
活实现良性循环， 切实增强人
民群众获得感幸福感。

乔新江表示， 王国生书记
始终高度关注信阳发展、 关心
老区人民， 要求信阳推动高质
量发展实现更大突破。 我们必
须坚定不移高举习近平新时代

中国特色社会主义思想伟大旗

帜， 持续落实习近平总书记视
察指导河南时的重要讲话精

神，树牢“四个意识”、坚定“四个
自信”、做到“两个维护”，努力走
出一条具有信阳特色的高质量

发展路子； 必须坚定不移贯彻

落实省委、省政府决策部署，紧
紧围绕新时代实现中原更加出

彩的奋斗目标， 咬定目标使劲
干， 汇聚推进高质量发展的强
大合力； 必须坚定不移瞄准高
质量发展方向，继续在“传扬红
色、放大绿色、永葆本色、突出
特色”上下功夫，坚决打好打赢
“三大攻坚战”，着力加快“一市
一区三枢纽”和“五个信阳”建
设， 努力把革命老区的事情办
好，奋力开创造福信阳、添彩中
原新局面，不辜负省委、省政府
对信阳的信任和厚望。

尚朝阳代表说， 省政府工
作报告是中原更加出彩的时代

答卷， 明确了关键之年的工作
遵循， 体现了高质量发展的河
南作为。过去一年，全省上下牢
记习近平总书记 “让中原更加

出彩”的嘱托，统筹推进“四个
着力”、持续打好“四张牌”，实
现了“三个同步”“三个高于”的
目标，成绩出彩、亮点纷呈。 对
2019 年工作安排格局宏大又
细致入微， 对重点抓好的十项
工作做了安排， 把握了稳中求
进总基调，贯穿了新发展理念，
落实了供给侧结构性改革 “八
字方针”，体现了推进高质量发
展这一主题， 为全省做好各项
工作提供了具体遵循。 我完全
赞同这个报告。下一步，我们将
聚焦高质量、激发“三股劲”、全
力抓落实，确保省委、省政府各
项决策部署在信阳落地生根。
建议加快制定 《河南省淮河生
态经济带发展规划实施方案》，
在省级层面建立与其他省份沟

通协调机制。


